

Hoy, en la Diputación Permanente del Congreso

Jaime de Olano: “El ascenso de Teresa Ribera demuestra que el ataque a ganaderos, agricultores y al mundo rural es algo que Sánchez premia”

- El portavoz adjunto del GPP Jaime de Olano asegura que Sánchez premia a la vicepresidenta Ribera como número dos en las listas del PSOE al Congreso por Madrid por su ataque a los ganaderos, agricultores y mundo rural
- “Teresa Ribera es la mayor enemiga del mundo rural y la que más daño ha causado al sector primario”, asevera Olano, quien recuerda que es la vicepresidenta que “ha puesto trabas para exigir una PAC que no provoque el cierre de las explotaciones, que ha puesto al lobo por delante de los ganaderos y que ha sido la causante de haber paralizado la construcción de embalses e inversiones en regadíos”
- También recrimina al Gobierno que se haya puesto al servicio de una campaña de boicot a la fresa de Huelva, como hicieron con la carne y con los productos agrícolas en general
- Afirma que los agricultores y ganaderos tomarán buena nota de este nuevo agravio de Sánchez. En este sentido, indica que, “afortunadamente, el sanchismo tiene fecha de caducidad: el próximo 23 de julio”
- Durante el debate del Real Decreto-ley en materia agraria y de aguas en respuesta a la sequía, así como de promoción del uso del transporte público por parte de los jóvenes y prevención de riesgos laborales en episodios de elevadas temperaturas, califica dicha iniciativa de “electoralista y escasa”
- Recuerda que este Real Decreto-ley lo aprobó un Consejo de Ministros extraordinario el día que comenzaba la pasada campaña electoral autonómica y local. “Esta es la prueba palpable de cómo entiende el sanchismo la acción del Gobierno”, subraya Olano, quien añade que “para Sánchez es más importante la campaña electoral que la campaña agraria”

- Sostiene que “los jóvenes han dejado claro que no quieren un Gobierno que hipoteque su futuro tras una inmensa losa de deuda que van a tener que pagar en las próximas décadas”
- Denuncia que esta iniciativa no contempla ninguna medida extraordinaria y no ha contado con nadie, ni con las Comunidades Autónomas, ni con las asociaciones del sector ni con las propuestas aprobadas en el Congreso
- Destaca que, a pesar de que los agricultores y ganaderos llevan meses alertando del problema de la falta de agua y las Comunidades Autónomas pidiendo al Gobierno que tome medidas al respecto, han tenido que ser estas las que hayan sacado sus propias líneas de ayuda sin el apoyo del Ejecutivo de Sánchez
- Denuncia que el fondo para luchar contra la sequía que contiene este Real Decreto-ley es de 276 millones de euros cuando en la sequía de 2017 el fondo previsto fue de 1.000 millones
- Propone revisar el sistema de seguros agrarios actual, poniendo en marcha un seguro de estabilización de los ingresos que permita la gestión de los riesgos en el marco del sistema de seguros agrarios combinados
- Advierte de que las ayudas directas a la ganadería no aseguran el agua al ganado y no llega a todos los sectores ni a todos los territorios
- Defiende una gestión eficaz y eficiente de los recursos hídricos. En este sentido, apuesta por un pacto nacional por el agua, por no prescindir de ninguna infraestructura hídrica que permita afrontar con mayor garantía el abastecimiento y el riego en época de sequía, y por financiar y agilizar la modernización de los regadíos en España